



11 Pièces

200 m²

Réf. 11040

1 490 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A moins d'un kilomètre du village classé de Gordes, élu plus beau village du monde par le magazine américain Travel + Leisure en 2023, agréable propriété d'agrément exposée sud-ouest dans un quartier résidentiel calme. On arrive dans la propriété par un petit chemin privé, sur une zone de stationnement au milieu des chênes et des oliviers centenaires. Un petit escalier permet de descendre sur le perron de la jolie maison en pierres. Le hall d'entrée ouvre sur le séjour en L, baigné de lumière par une grande verrière offrant une perspective assez bluffante sur la piscine et le jardin. Cette ...

Less than one kilometer from the listed village of Gordes, elected the most beautiful village in the world by the American magazine Travel + Leisure in 2023, very pleasant and lovely property facing south-west in a quiet residential area. You arrive at the property by a small private road, on a parking area in the middle of oaks and century-old olive trees. A small staircase leads down to the porch of the pretty stone house. The entrance hall opens onto the L-shaped living room, bathed in light by a large glass roof offering a rather stunning perspective on the swimming pool and the garden. ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

